



## Colas Rail remporte le projet du métro d'Aboukir

*Colas Rail, en groupement avec Orascom Construction, a remporté auprès de la National Authority for Tunnels (NAT) le projet de construction du nouveau métro d'Alexandrie en Egypte. Le montant total de ce marché s'élève à 1,3 milliard d'euros, dont 320 millions pour Colas Rail.*

Cette nouvelle ligne de métro reliera le centre-ville d'Alexandrie, deuxième ville d'Egypte, à la ville d'Aboukir, située au nord-est de l'agglomération. D'une longueur totale de 22 km, elle desservira 20 stations et participera à la modernisation du réseau ferroviaire de la région en offrant des infrastructures de transport sécurisées et plus fiables. Le projet entre dans le cadre du programme « Ville Verte » de la Banque européenne. Il a pour objectif de décongestionner le trafic routier d'Alexandrie et de contribuer à la réduction des émissions de gaz à effet de serre dans cette ville de 5 millions d'habitants.

Colas Rail, conjointement avec Orascom Construction, réalisera les études, la fourniture, l'installation, les essais et la mise en service de la voie ferrée, l'alimentation électrique, la signalisation, les télécommunications, les équipements de dépôt ainsi que l'intégration de l'ensemble des systèmes ferroviaires.

La construction de ce nouveau métro mobilisera, en ce qui concerne les travaux réalisés par Colas Rail, plus de 1 000 personnes au plus fort de son activité. Le démarrage des travaux est prévu pour 2024, pour une durée de trente mois.

Après plus de 40 ans de présence en Egypte, ce nouveau contrat réaffirme le positionnement de Colas Rail en tant que leader des projets complexes sur le territoire égyptien, notamment illustré par la réalisation des lignes de métro 1, 2, 3 et 4 du Caire, aux côtés d'Orascom Construction, pour la NAT.

« C'est une grande fierté pour Colas Rail, aux côtés de son partenaire historique Orascom Construction, d'avoir été une nouvelle fois choisi par la NAT pour ses compétences d'intégrateur système mises au service du peuple égyptien et de cette magnifique cité d'Alexandrie. »

Hervé Le Joliff, Président de Colas Rail.



### Colas ([www.colas.com](http://www.colas.com))

Colas, filiale du groupe Bouygues, a pour mission d'imaginer, de construire et d'entretenir des infrastructures de transport de façon responsable. Implanté dans plus de 50 pays sur les cinq continents, à travers un réseau de 900 unités d'exploitation de travaux et 3 000 unités de production de matériaux, Colas rassemble 58 000 collaborateurs engagés dans leur territoire pour relier les hommes et faciliter les échanges dans le monde d'aujourd'hui et de demain. L'ambition de Colas est d'être le leader mondial des solutions de mobilité innovantes et responsables.

En 2022, Colas a réalisé un chiffre d'affaires consolidé de 15,5 milliards d'euros, dont 60% à l'international.

### POUR TOUT RENSEIGNEMENT :



**Fabienne BOULOC** Tél. : 06 67 06 90 21  
fabienne.bouloc@colas.com



**Charlotte DENIS**  
charlotte.denis@colas.com



**Hélène NIYONZIMA** Tél. : 01 47 61 75 20



**Mélodie LAMIAUX** Tél. : 01 47 61 75 61  
contact-investors@colas.fr